

Pasukan Buaya Putih Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad Beri Sentuhan Hangat Saat Natal

Tommy Pradana - PAPUA.WARTAWAN.CO.ID

Dec 27, 2024 - 20:37



Foto Bersama Prajurit Titik Kuat Wuloni Satgas Mobile Yonif 323 Buaya Putih Kostrad bersama masyarakat Kampung Wuloni Merayakan hari raya Natal

Dalam suasana penuh suka cita menyambut Hari Raya Natal dan Tahun baru, prajurit Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad, berbagi kebahagiaan dengan

masyarakat Kampung Wuloni Distrik Ilaga utara Kab. Puncak Papua, Selasa (24/12/24).

Image not found or type unknown



Berbagai kegiatan menarik seperti halnya pemberian Alkitab, snack, topi Sinterklas, dan alat musik gitar. Dalam suasana yang hangat, mereka berbagi cerita dan pengalaman, menciptakan momen yang tak terlupakan. Sebagai bentuk kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat, Satgas Pamantas mobile Yonif 323 Buaya Putih Kostrad juga memberikan sarana permainan olahraga.

Image not found or type unknown



Hal ini diharapkan dapat mendorong minat masyarakat untuk berolahraga dan hidup sehat. Selain itu, pemberian Alkitab sebagai simbol keagamaan dan snack serta topi Sinterklas turut menambah keceriaan perayaan Natal.

Image not found or type unknown



Tidak hanya itu, pemberian alat musik gitar juga menjadi kejutan tersendiri bagi warga Kampung Wuloni. Diharapkan, alat musik ini dapat dimanfaatkan untuk mengembangkan bakat bermain musik dan menjadi sarana hiburan bagi masyarakat ungapnya. Melalui kegiatan ini, Satgas Pamantas Mobile Yonif 323 Buaya Putih Kostrad ingin menunjukkan bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan negara, tetapi juga berperan aktif dalam membangun hubungan baik dengan masyarakat. Harapannya, kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan untuk memperkuat sinergitas, memperkokoh persatuan kesatuan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Image not found or type unknown



Sementara itu, salah seorang warga Bapak Agus Tabuni menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran para prajurit. "Kami sangat senang bisa merayakan Natal bersama bapak-bapak TNI di Kp. Wuloni. Kehadiran mereka membuat perayaan Natal kami semakin meriah," ungkapnya.